

Voluntarios de Cruz Roja harán compañía a enfermos del Hospital de Elda y darán un respiro a sus familiares

26/08/2017



La **Consellería de Sanitat Universal i Salut Pública** y el **Comité Autonómico de Cruz Roja Española** en la Comunidad Valenciana han prorrogado el acuerdo de cooperación del proyecto «Hospitalitis» de acompañamiento **a los enfermos ingresados** que se encuentran solos en los hospitales de la Comunidad, y uno de ellos el General Universitario de Elda.

En este acuerdo de cooperación entre Cruz Roja y Conselleria, se ha incluido también al Hospital General Universitario de Elda en el Proyecto “Hospitalitis” de

acompañamiento hospitalario. Esta iniciativa se ha planteado para **mejorar la calidad de vida de los pacientes ingresados** o convalecientes para hacer más agradable su estancia en el entorno hospitalario.

Algunos de los objetivos a desarrollar son dar compañía a personas que se encuentran solas en el hospital, ofrecer un **respiro a los familiares y cuidadores** que se dedican en exclusiva a los enfermos y fomentar el desarrollo personal del paciente y los hábitos saludables.